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Comunicado do Daec

Uma das principais metas desta Diretoria e buscar uma relac;:ao cada vez mais estreita com os membros
do Departamento, tomando como base 0 princfpio de que a sua eleic;:ao advem do anseio de todos por uma
lideranc;:a democratica, cujos interesses estejam voltados para as necessidades dos associados. Esta almejada
aproximac;:ao tem na Internet uma aliada fundamental, em especial a Home-Page do Osee, importante vefculo
de comunicac;:ao entre a diretoria e 0 associado.

Em breve 0 Osee colocara a disposic;:ao dos associados em sua Home-Page a relac;:ao dos servic;:os
habilitados para a realizac;:ao de procedimentos intervencionistas em eletrofisiologia, paralelamente aos criterios
exigidos para obtenc;:ao desta habilitac;:ao por parte dos servic;:os interessados.

Os procedimentos nao invasivos voltados para 0 estudo das arritmias cardfacas tambem constituem uma
preocupac;:ao do Departamento. Em breve sera iniciado 0 cadastramento nacional dos servic;:os que trabalham
com eletrocardiografia dinamica ambulatorial (Holter), monitorizac;:ao ambulatorial de eventos sintomaticos,
eletrocardiografia de alta resoluc;:ao e teste de inclinac;:ao, sob a coordenac;:ao do Dr. Fabio Sandoli de Brito. A
Diretoria tambem estuda a atualizac;:ao do consenso sobre Holter e a idealizac;:ao de consensos sobre eletrocardiografia
de alta resoluc;:ao e teste de inclinac;:ao.

o estatuto do Osee foi publicado na penultima edic;:ao da Reblampa e a sua reformulac;:ao para torna-Io
ainda mais atual e abrangente e uma das prioridades da atual gestao. A participac;:ao dos associados nesse
processo e fundamental e deve ser efetivada atraves de sugest6es a serem encaminhadas ao proprio Depar
tamento.

Lembramos aos associados que 0 programa de arritmia do Congresso Brasileiro de Cardiologia foi elabo
rado pela Comissao Cientffica da Sociedade Brasileira de Cardiologia (SBC) e que houve uma especial
preocupac;:ao com 0 clfnico cardiologista. A programac;:ao abordara aspectos praticos do dia-a-dia das arritmias
cardfacas de interesse para 0 nao-especialista.

Contamos com a presenc;:a dos associados na Assembleia a realizar-se em Sao Paulo, no Hotel Renaissance,
em novembro p.f. no XIV Congresso Brasileiro de Arritmias Cardfacas, 0 que certamente fortalecera ainda mais
o nosso Departamento.
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